



**BOMBERO HUYE DE EXPLOSION.** Managua, abril 20. Un bombero busca refugio tras una explosión en un autobús urbano en el centro de Managua. Un grupo de manifestantes dio fuego al autobús, pero no hubo heridos.

# Estalla de Nuevo la Violencia en Nicaragua

MANAGUA, 20 de abril. (ACAN-EFE). El peor cuadro de violencia, desde finales de febrero pasado, se reportó hoy jueves en este país, afectado por una huelga estudiantil, que ha entrado en su tercera semana.

En las primeras horas de hoy se tuvo conocimiento que patrullas militares desalojaron a los estudiantes del Instituto de Masaya, ciudad vecina a esta capital, localizada al oriente.

Piquetes estudiantiles que se tomaron esas instalaciones docentes hace veinte días, iniciaron prácticamente la huelga

estudiantil, que se ha ido extendiendo a todo el país con los días.

Los padres de familia de los estudiantes desalojados estaban realizando toda clase de indagaciones para establecer el paradero de los jóvenes sacados por la fuerza militar del instituto.

Dicho plantel educativo quedó en poder de las patrullas militares.

Ante la presencia de fuertes contingentes militares, estudiantes del colegio "Bautista", de la misma ciudad, voluntariamente optaron por desalojar el plantel educativo que desde hace días

controlaban.

Los hechos fueron precedidos por una manifestación callejera en la ciudad referida.

Las famosas bombas de mecate estallaron en el barrio "Monimbo" y piquetes estudiantiles tocaron las

—Favor pase a la Pág. 25.

## Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 20. (UPI). La Bolsa de Valores cerró hoy con sólida alza, tras una nueva jornada de frenética actividad alentada por la decisión del Gobierno de tomar medidas para fortalecer la posición del dólar en los mercados del exterior y para reducir la presión inflacionaria en el frente interno.

A pesar de algunas operaciones de realización de ganancias registradas en las últimas horas de actividad, el promedio industrial Dow Jones, que llegó a ganar hasta trece puntos al comienzo de la sesión, cerró en 814,54, con alza de 6,50 puntos.

El volumen de lo operado llegó a 43.230.000 acciones, en marcada alza respecto de las 35.060.000 que

—Favor pase a la Pág. 11.

## Escuela de Medicina de E.U. por Primera Vez Cuenta con un Cadáver

CALIFORNIA, abril 20 (UPI). El profesor de biología Robert Walker, de la Escuela Superior de Claremont, en California, llevó al establecimiento educacional el cadáver de un ser humano, para que sus alumnos lo disecten. Según el maestro, el cadáver permitirá que la Escuela sea la primera del país que dará a sus alumnos la oportunidad de ver realmente como es el organismo humano, por dentro y por fuera.

Según Walker, desde que el cadáver se encuentra en la

—Favor pase a la Pág. 25.

# E.U. Anuncia la Venta de Grandes Cantidades de Oro

WASHINGTON, 20 de abril. (EFE). El Gobierno Carter hizo por fin caso a los monetaristas norteamericanos y decidió autorizar la disposición de sus vastas reservas de oro en los mercados internacionales, para defender el dólar.

El anuncio hecho anoche por el Departamento del Tesoro en Washington cuando dichos mercados estaban ya cerrados provocó el jueves una subida en el valor del dólar, a pesar de que por ahora las cantidades de oro que se sub-

tarán son meramente simbólicas, a juicio de la comunidad financiera internacional.

El tesoro norteamericano dijo que a partir del 23 de mayo y durante un periodo de seis meses se sacarán a subasta 300.000 onzas de oro cada mes, que representará un total de 1.800.000 onzas para octubre.

Al precio actual de alrededor de 175 dólares, la onza, venta representará unos 315 millones de

—Favor pase a la Pág. 33.

# Marina se Opone a la Reección de Videla

BUENOS AIRES, abril 20 (UPI). Los altos mandos del Ejército fueron convocados a una reunión extraordinaria que se realizará mañana para considerar, probablemente como tema central, las objeciones que la Marina de Guerra formuló a la reelección del Presidente Jorge Rafael Videla.

El sorpresivo conclave será seguido de otro al que asistirán todos los generales en actividad, en número de 58, a efectuarse el lunes también en esta capital.

En los círculos castrenses se descontaba que tras las dos

reuniones, el Ejército dará a conocer un comunicado oficial en el cual dejará fijada su posición ante la situación planteada por el veto Naval a la candidatura del General Videla, para que cumpla un nuevo periodo presidencial por tres años.

De acuerdo con las fuentes, la posición de la Marina es de que "en las actuales circunstancias", esa arma considera inconveniente la continuidad del General Videla para la segunda etapa del proceso conducido por las fuerzas ar-

—Favor pase a la Pág. 25.

# Serio Peligro Enfrenta el Futuro de Líbano

BEIRUT, 20 de abril. (Por Mary Angeles Junquera, de EFE). La dimisión del Gabinete encabezado por Selim Hoss coloca al Líbano ante la alternativa de formar una Patria Unida, por medio de un acuerdo de reconciliación nacional, o la partición del país.

Aunque el jefe de Gobierno declaró, ayer al presentar su dimisión, que "la entente nacional podría concretizarse con la formación de un Gabinete de políticos", los libaneses están convencidos de que este espinoso problema, origen de la guerra civil y que sigue dividiendo al país, es di-

fícil de solucionar.

El Jefe de la Falange, Pierre Gemayel, puso el dedo en la llaga al decir que "si no se logra un acuerdo entre todos los libaneses, será la catástrofe para el Líbano y para el mundo árabe, porque nos dirigiremos hacia la paralización".

"Queremos la unidad del Líbano y no renunciaremos jamás a la misma", ha declarado por su parte el Jefe del Partido Socialista Progresista Walid Jumblatt.

Desde hace tres años el Líbano se debate en una crisis crónica

—Favor pase a la Pág. 35.



**MANIFESTACION DE AGENTES DEL FBI.** Washington, abril 20. El ex-Director Interino de la FBI, L. Patrick Gray III es aplaudido por agentes de la organización policial, al salir hoy del tribunal.

# Superemos Ridículo Mito de Tropas Cubanas: Kissinger

NUEVA YORK, abril 20 (AP) -- El ex-Secretario de Estado Henry Kissinger dijo que "ya es hora de superar el ridículo mito de la invencibilidad de las tropas cubanas".

"¿Quién oyó jamás decir que Cuba conducía una política exterior global. Nosotros no podemos llevar a cabo nuestra política exterior bajo la amenaza de intervención de tropas cubanas... debemos dejar claro a otros países que no se nos chantajeará por tropas cubanas o armas soviéticas", dijo Kissinger.

El ex-Canciller pronunció una alocución ante 800 miembros de la Sociedad Internacional de Radio y Televisión y posteriormente ofreció una conferencia de prensa.

Kissinger dijo que el Congreso "evitó que nosotros hiciésemos lo que era necesario", a raíz de la entrada de tropas cubanas en Angola en 1975.

Dijo que quienes hacen la política deben estar preparados para tomar "acción pronta", para evitar el sufrimiento y afirmó que parte de los problemas de esta

—Favor pase a la Pág. 19.

# Sensible Recuperación de Precio del Dólar en Europa

LONDRES, abril, 20 (AP). El dólar norteamericano tuvo hoy su mejor día de los últimos meses en los mercados internacionales de cambio, como reacción a la decisión del Tesoro norteamericano de vender oro de sus reservas en For Knox.

El anuncio de Washington ocasionó bruscas bajas en el precio del oro, que llegaron hasta seis dólares la onza, al tiempo que el dólar se recuperaba de su larga declinación en los mercados monetarios.

La divisa norteamericana subió más de 5 céntimos —2,8 por ciento de su valor— con relación al franco suizo.

—Favor pase a la Pág. 23.

También ganó tres peniques respecto al marco alemán occidental y ocho céntimos respecto al franco francés —un 1,5 por ciento de su valor.

La actitud de los cambistas hacia el dólar comenzó a cambiar la semana pasada, cuando el Presidente norteamericano Jimmy Carter pronunció un discurso en que dio prioridad a la batalla contra la inflación.

El dólar logró ganancias significativas a principios de esta semana, pero la brusca alza de hoy fue resultado del anuncio del Tesoro, según los negociantes.

El Tesoro dijo que se venderían

—Favor pase a la Pág. 23.